

Pour publication immédiate

**Communiqué de presse**

**HYDRO-QUÉBEC REMET 35 000 \$  
POUR LA RADIOFLUOROSCOPIE**

Mme Magalie Houle  
**Présidente**

M. David Vallières  
**Vice-président**

Me Jean Côté  
**Trésorier**

M. Sylvain Touchette  
**Secrétaire**

Drummondville, le 4 avril 2017. – La Fondation Sainte-Croix/Heriot a reçu un important don de 35 000 \$ de la part d’Hydro-Québec, afin de contribuer à l’aménagement d’une nouvelle salle de radiofluoroscopie à l’Hôpital Sainte-Croix. Avec ce don majeur, Hydro-Québec démontre sa grande sensibilité à l’égard de la population de la MRC de Drummond en contribuant à l’amélioration des soins et des services de santé offerts dans la communauté.

Depuis 2002, Hydro-Québec a soutenu différentes activités de financement de la Fondation. Avec ce don de 35 000 \$, sa contribution totale s’élève maintenant à 88 386 \$. La Fondation Sainte-Croix/Heriot remercie Hydro-Québec pour sa grande générosité.

Mme Nathalie Boisvert  
M. Brian Illick  
M. René Lamothe  
Mme Josianne Lauzière  
Dre Marie-Claude Parent  
M. Robert Pelletier  
Dre Chantal Raymond  
M. Alain Scalzo  
M. Martin Tourigny  
**Directeurs  
et directrices**

« C’est grâce à des partenaires comme Hydro-Québec que la Fondation Sainte-Croix/Heriot peut investir de façon significative dans l’amélioration des soins et des services de santé de notre communauté. C’est tout à l’honneur d’Hydro-Québec d’y participer », a fait savoir la directrice générale de la Fondation Sainte-Croix/Heriot, Mme Chareyne Lupien.

« Omniprésente dans son milieu, la Fondation, par ses activités et son implication, contribue au bien-être de sa communauté », souligne Isabelle Perreault, chef Relations avec le milieu pour le Centre-du-Québec et la Mauricie.. »

-30-

Mme Chareyne Lupien  
**Directrice générale**

Source : Danièle Caron, coordonnatrice des communications  
Fondation Sainte-Croix/Heriot | 819 478-6467, poste 4

Renseignements : Chantal Lavigne, coordonnatrice au développement  
Fondation Sainte-Croix /Heriot | 819 478-6467, poste 5

Légende photo : Mme Chareyne Lupien, directrice générale, Fondation Sainte-Croix/Heriot; Mme Annie Beaudoin, conseillère, Communications et collectivités, Hydro-Québec; Mme Chantale Lavigne, coordonnatrice au développement, Fondation Sainte-Croix/Heriot; Mme Isabelle Perreault, chef, Relations avec le milieu, Centre-du-Québec et Mauricie, Hydro-Québec.

